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Antrag der FDP-Fraktion in der siEung des sIIVA ajm_29.11.2016t

Verkef,rssituation Hochdahler §traße im Bereich der KiTa Maria zum Frieden

Sehr geehrter Herr Lemke,

im Namen der FDP-Fraktion bitte ich Sie, einen Tagesordnungspunkt Jerkehrssituation
Hochdahler Straße im Bereich derKiTa Maria zum Frieden" flir die SUVA-Sitzung am

29.1 I .201 6 voransehen.

Der FDp-Fraktion wurde berichtet, auf der Hochdahler Staße, insbesondere im Bereich der

Kindertagesstätte Maria zum Frieden, werde von Verkehrsteilnehmern häufig die zulässige

Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h deutlich überschritten. Zudem seien wiederholt riskante

überholmanöver beobachtet worden. Bei einem erst kärzlich erfolgten Verkehrsunfall seien

Kinder vor der Kindertagesstätte durch umherfliegende Fahrzeugteile unmittelbar gefiihrdet,

wenn auch nicht in Mitleidenschaft ge7-ogetrworden'

Die Hochdahler Straße ist in dem beschriebenen Bereich gut ausgebaut und bei Beachtung der

Verkehrsregeln von allen Verkehrsteilnehmern sicher Tt benutzen' Kfz-, Rad- und

Fußgängerverkehr sind hinreichend von einander getennt' An den größeren

Straßeneinmtindungen sind die Fußgängerüberwege dgrch Lichtsignalanlagen gesichert. In

der Vergangenheit wurde bei Kontrollen festgestellt, dass insbesondere in Richtung

Düsseldorfer Staße unangemessen schnell gefatren wurde. Darauftrin wurde im Bereich der

Kreuzung am Sandbach eine Geschwindigkeitsmessanlage (Starenkasten) installiert'

Aufgrund der neuerlichen Beschwerden und des berichteten Unfalls hält die FDP-Fraktion
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eine erneute Erhebung der Verkehrssituation auf der Hochdahler Straße fflr angezeigt und

stellt folgenden Antrag:

Die Vertyaltung wird beat$tagt fesnustellen, ob auf der Hochdahler Strafie die geltende

Höchstgescttwirrdigkeit von 50 bn/h im Allgemeinen eingelalten wird urd gegebenenfalls

Mafinahnen zw laufenden Gescfuwfurdigkcitskontrolle zu ergreifen'

Mit freundlichen Grilßen

Sprecher der FDP-Fraktion im SUVA


